

BOLETÍN DE PRENSA

Oficina Asesora de Comunicaciones



GOBERNACIÓN DE ANTIOQUIA
República de Colombia

Salgar, 2 de noviembre de 2025

Boletín de prensa Nº. 76 - 2025

Se realiza, en Salgar, el Campamento Juvenil Departamental de Antioquia.

- 375 campistas de 45 municipios de Antioquia acampan, hasta este lunes festivo 3 de noviembre, en el estadio municipal de Salgar, suroeste de Antioquia.
- Este campamento departamental se articula con el Programa Nacional de Campamentos Juveniles liderado por el Ministerio del Deporte.



Estadio municipal de Salgar, Antioquia

Salgar, Antioquia | Del 1 al 3 de noviembre se realiza en Salgar - Antioquia, el Campamento Juvenil Departamental 2025.

375 campistas de 45 municipios de Antioquia acampan, hasta este lunes festivo 3 de noviembre, en el estadio municipal de Salgar, suroeste de Antioquia. Ellos, más un equipo logístico conformado por expertos campistas del Quindío, Cundinamarca, Caquetá, Caldas y Bogotá, fortalecen sus habilidades y competencias en voluntariado y liderazgo, técnicas campamentiles y de recreación, cultura, cuidado ambiental, prevención de la enfermedad y promoción de la salud.

Este campamento departamental, que concluye una serie de 7 campamentos subregionales realizados en Antioquia durante el 2º semestre de este año, se articula con el Programa Nacional de Campamentos Juveniles liderado por el Ministerio del Deporte; un programa nacional de educación extraescolar para jóvenes entre los 13 y 28 años, basado en el aprendizaje experiencial, que promueve el desarrollo social y comunitario a través de las prácticas recreativas.

BOLETÍN DE PRENSA

Oficina Asesora de Comunicaciones



busca formar a los participantes con herramientas prácticas para su crecimiento personal.

En la ceremonia inaugural, presidida por el Gerente de Indeportes Antioquia Luis Giovanny Arias Tobón, el Alcalde del municipio de Salgar Víctor Raúl Maya Ceballos, la coordinadora del programa de recreación de Indeportes Antioquia Sandra Palacio Arango y Fabián Bedoya, Árbol Mayor del Programa Campamentos Juveniles, se cumplieron los protocolos propios de la mística campamentil, y se dio inicio a esta nueva aventura que

En su saludo institucional, el Gerente de Indeportes Antioquia resaltó que “*Es de gran importancia seguir acompañando este tipo de espacios porque aquí se trabaja todo el tema de la disciplina, el compromiso y el trabajo del equipo*”.

Invitó a los campistas a llevar estos nuevos aprendizajes a sus municipios, y a tocarle las puertas a los alcaldes para buscar su apoyo con este programa de campamentos que ofrece nuevas alternativas a los vicios y la ilegalidad.

Y concluyó: “*Espero que vivan este espacio con mucha alegría, con mucho entusiasmo, que aprendan bastante, que se lo gocen y que lleven estos nuevos aprendizajes a cada uno de sus municipios*”.

De acuerdo con el Ministerio del deporte, “el Programa Campamentos Juveniles potencializa en los jóvenes la capacidad de liderazgo y empoderamiento en su entorno social y familiar. Fortalece su vocación de servicio y forja en ellos la motivación de construir tejido social.

Durante estos 3 días, los campistas participan de talleres de técnicas campamentiles, de formación y mística campamentil, de voluntariado y liderazgo, de recreación, y de prevención y salud. Además, cada delegación ofreció una muestra cultural y gastronómica de su municipio. Y se da lugar al acto simbólico más importante: la tradicional fogata de los campamentos, y la ceremonia de ascensos.

De acuerdo con Sandra Palacio Arango, “*este cierra el ciclo de campamentos realizado durante este 2025 pues, previo al de este fin de semana, se realizaron siete campamentos subregionales como parte de un proceso preparatorio para este campamento Departamental*”.